



Foro 40 Aniversario de la Constitución Española. Protección e igualdad de la persona

Ayer tuvo lugar el Foro *40 Aniversario de la Constitución Española. Protección e igualdad de la persona*, organizado por La Fundación Aequitas del Consejo General del Notariado. Esta jornada de debates contó con la participación de cargos públicos, magistrados, fiscales, notarios, representantes institucionales y miembros del movimiento asociativo.

La jornada se estructuró en cuatro mesas redondas que abordaron la protección e igualdad de cuatro colectivos vulnerables (personas con discapacidad, mayores, mujeres e infancia), sus ámbitos de actuación, logros y cuestiones pendientes.

Inauguración

El Foro fue inaugurado por **Pedro Garrido**, director general de los Registros y del Notariado; **José Ángel Martínez Sanchiz**, presidente de la Fundación Aequitas y del Consejo General del Notariado; **Álvaro Cuesta**, vocal del Consejo General del Poder Judicial; **Miguel Rodríguez-Piñero**, consejero permanente y presidente de la Sección Segunda del Consejo de Estado, y **Benigno Varela**, magistrado emérito del Tribunal Supremo y presidente de la Mutuality General Judicial (estos tres últimos también patronos de Aequitas).

José Ángel Martínez Sanchiz, destacó la labor que ha realizado la 'ONG del Notariado' en el cumplimiento de los derechos fundamentales de la Constitución relacionados con la protección de los sectores ...